

**Betreff:**

Beschaffung einer Stadtteilflagge mit dem Igstadter Ortsteilwappen (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Erstellung einer Stadtteilflagge mit dem Igstadter Ortsteilwappen zu beauftragen.

Begründung:

In Wiesbaden gibt es für offizielle Anlässe und regelmäßige Beflaggungstage neben den Flaggen von Europa, Deutschland, Hessen und Wiesbaden auch Flaggen mit den Wappen der Stadtteile. Für Igstadt ist eine solche Flagge nicht vorhanden. Wie bspw. zuletzt bei der Grundsteinlegung oder dem Richtfest der Feuer- und Rettungswache wäre diese Flagge protokollarisch zu hissen. Auch bei Anlässen wie dem Neujahrsempfang, Bürgerversammlungen etc. könnten wir künftig diese Flagge verwenden.



Wiesbaden, 03.02.2020